



25 de agosto de 2018

EL GOBIERNO APRUEBA LA EXHUMACIÓN DE FRANCO POR DECRETO LEY Y PREVÉ CULMINARLA ANTES DE FIN DE AÑO

El Consejo de Ministros aprobó ayer un real decreto ley para proceder a la exhumación de los restos mortales de Francisco Franco del Valle de los Caídos. La vicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, explicó que “es urgente porque vamos tarde”. “Un dictador no puede tener una tumba de Estado en una democracia consolidada como la española. Es incompatible”, argumentó. Según apuntan los diarios, la previsión es que se saque a Franco del Valle de los Caídos antes de fin de año. El Gobierno dará a la familia Franco un plazo de 15 días a partir del 31 de agosto para que decida dónde quiere enterrar al general. Si la familia no se hace cargo, será el Consejo de Ministros el que decida sobre el destino de los restos de Francisco Franco.

EL GOBIERNO NO CONFIRMA PLAZOS CONCRETOS PARA LA APROBACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS

La vicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, admitió ayer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros que “es evidente” que el Ejecutivo irá “con los plazos muy ajustados” para presentar a tiempo los Presupuestos Generales del Estado. La prioridad del Gobierno es la de incluir en las cuentas del año próximo 6.000 millones de euros más de gasto público. “Es un objetivo tan importante para la realidad de este país”, dijo Calvo, “que para el Gobierno merecen la pena todos los trámites previos, incluido el que no lleguemos a algún plazo puntual concreto”. Ayer los grupos parlamentarios de PSOE, Unidos Podemos, Compromís y ERC registraron en el Congreso la propuesta de reforma de la Ley de Estabilidad Presupuestaria de 2012 para eliminar el poder de veto del Senado al objetivo de déficit.

OPINIÓN

Por fin (EL PAÍS)

Mejor ser padres del porvenir que hijos del pasado (EL MUNDO)

Los españoles ya enterraron al franquismo (ABC)

SUMARIO

ACTUALIDAD

Malestar entre los jueces por la decisión de no defender a Larena



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

ECONOMÍA

Powell desoye a Trump y defiende la subida “gradual” de tipos

Las pernoctaciones hoteleras bajan un 2,2% en julio

OPINIÓN

El Gobierno no convence en su defensa de la expulsión de 116 inmigrantes (EL PAÍS)

La causa de Larena es la causa del Estado (EL MUNDO)

ACTUALIDAD

EL GOBIERNO APRUEBA LA EXHUMACIÓN DE FRANCO POR DECRETO LEY Y PREVÉ CULMINARLA ANTES DE FIN DE AÑO

El Consejo de Ministros aprobó ayer un real decreto ley para proceder a la exhumación de los restos mortales de Francisco Franco del Valle de los Caídos. La vicepresidenta del Gobierno, **Carmen Calvo**, explicó que “es urgente porque vamos tarde”. “Un dictador no puede tener una tumba de Estado en una democracia consolidada como la española. Es incompatible”, argumentó.

El texto aprobado por el Gobierno modifica el artículo 16 de la Ley de Memoria Histórica para dictaminar que “en el Valle de los Caídos solo podrán yacer los restos mortales de personas fallecidas a consecuencia de la Guerra Civil, como lugar de conmemoración, recuerdo y homenaje a las víctimas”. Además remite a una decisión del Congreso de 2017 para sacar a Franco que el Gobierno del PP ignoró y a una recomendación expresa de la ONU de 2014.

Según apuntan los diarios, la previsión es que se saque a Franco del Valle de los Caídos antes de fin de año, aunque el proceso no será inmediato porque hay que cumplir todos los trámites para evitar reclamaciones legales de la familia. El Gobierno dará a la familia Franco un plazo de 15 días a partir del 31 de agosto para que decida dónde quiere enterrar al general. Si la familia no se hace cargo, será el Consejo de Ministros el que decida sobre el destino de los restos de Francisco Franco.

La **Fundación Francisco Franco** anunció ayer que interpondrá “cuantas acciones estime necesarias” para impedir la exhumación, que consideró “un mezquino ejercicio de revanchismo”. En un comunicado reclamó que “se respete el ordenamiento jurídico”, que considera “gravemente quebrantado” con el decreto aprobado ayer. “La actuación del Gobierno de España constituye un supuesto inédito de incumplimiento del propio ordenamiento jurídico en la democracia española incurriendo en una conducta impropia de un Estado de derecho”, dice el texto, que apunta que el decreto ley del Gobierno “constituye una doble y grave vulneración” que incumple “tratados internacionales de superior rango legal” y “vulnera gravemente los derechos de la familia Franco”. La Fundación denuncia “la utilización de los recursos gubernamentales para humillar y escarnecer los restos del anterior Jefe del Estado, más allá de una triste y mezquina demostración de impotencia política y de ignorancia legal”.

En una entrevista que publica *LA RAZÓN*, **Francis Franco**, nieto del general, asegura que la familia ofrecerá una “respuesta colegiada” y reclama que no se haga “una utilización política sobre el cadáver” de su abuelo. Afirma que la familia se hará cargo de los restos y descarta que sea enterrado en el cementerio de Mingorrubio, en El Pardo, donde están enterradas Carmen Polo y su hija Carmen Franco por razones de seguridad.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

25 de agosto de 2018

Por su parte, la archidiócesis de Madrid emitió ayer un comunicado en el que anunció que “acatará el mandato legal una vez sea firme y ejecutivo”.

PP y Ciudadanos acusan al Gobierno de “desviar la atención”

El PP consideró ayer que con esta medida el Gobierno sólo busca “desviar la atención” para tapan asuntos como la subida de impuestos. El portavoz adjunto del grupo parlamentario popular, **Guillermo Mariscal**, criticó el “afecto especial por el decreto ley” del Ejecutivo de Sánchez y consideró “denigrante” que traslade su debilidad parlamentaria a “quebrar la unidad de España”.

Para el secretario general de Ciudadanos, **José Manuel Villegas**, la exhumación de Franco es una “cortina de humo” de Sánchez para tapan sus “dedazos” o las concesiones a sus socios parlamentarios. No obstante planteó que “no es normal que después de 40 años de democracia haya un monumento a un dictador”, en referencia al Valle de los Caídos.

Por su parte, la portavoz adjunta de Unidos Podemos en el Congreso, **Ione Belarra**, consideró una “buena noticia” que los restos de Franco salgan de “la mayor fosa común de Europa que es el Valle de los Caídos”, aunque señaló que “no basta” con la exhumación ya que “además hay que juzgar a los criminales franquistas”.

EL PAÍS 1,13-15/EL MUNDO 1,6/ABC 2,14-16/LA VANGUARDIA 1,11,12/EL PERIÓDICO 1,14,15/LA RAZÓN 1,10-15/EL ECONOMISTA 36/AGENCIAS

EL GOBIERNO NO CONFIRMA PLAZOS CONCRETOS PARA LA APROBACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS

La vicepresidenta del Gobierno, **Carmen Calvo**, admitió ayer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros que “es evidente” que el Ejecutivo irá “con los plazos muy ajustados” para presentar a tiempo los Presupuestos Generales del Estado. La prioridad del Gobierno es la de incluir en las cuentas del año próximo los 6.000 millones de euros más de gasto público, autorizados por Bruselas, que necesitan contar con el visto bueno parlamentario. “Es un objetivo tan importante para la realidad de este país”, dijo Calvo, “que para el Gobierno merecen la pena todos los trámites previos, incluido el que no lleguemos a algún plazo puntual concreto”.

Ayer los grupos parlamentarios de PSOE, Unidos Podemos, Compromís y ERC registraron en el Congreso la propuesta de reforma de la Ley de Estabilidad Presupuestaria de 2012 para eliminar el poder de veto al objetivo de déficit del Senado, en el que el PP tiene mayoría absoluta, y devolver al Congreso su preeminencia en la tramitación de los objetivos de déficit y deuda, paso previo necesario para la elaboración de los Presupuestos.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

25 de agosto de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

Por su parte, el PP reiteró que utilizará “todos los medios a su alcance” para impedir la modificación de la Ley de Estabilidad. El secretario general, **Teodoro García Egea**, aseguró que su partido tratará de “frenar todas estas tropelías de Sánchez” y de “evitar que se siga convirtiendo a España en un hazmerreír”, al tiempo que comparó la intención de Sánchez de eliminar el veto del Senado a lo que hizo Nicolás Maduro en Venezuela en 2015. El portavoz adjunto del PP en el Congreso, **Guillermo Mariscal**, acusó al Gobierno de querer “amordazar” al Senado.

Los diarios asumen que los Presupuestos no se aprobarán antes de fin de año, aunque con diferentes matices. Según *EL PAÍS*, “el Gobierno y sus socios aceleran para aprobar los Presupuestos este año”. *EL MUNDO* titula en portada: “Sánchez se salta los plazos y retrasa sin fecha el Presupuesto”. Según *CINCO DÍAS*, “la estrategia del Gobierno retrasa los Presupuestos hasta los comicios autonómicos”.

LA RAZÓN destaca que “Bruselas vigila los excesos de Sánchez” y “analizará con lupa” los Presupuestos para evitar que el Gobierno dispare el déficit.

EL PAÍS 17/*EL MUNDO* 1,4,5/*LA VANGUARDIA* 12/*EL PERIÓDICO* 16/*LA RAZÓN* 18/*CINCO DÍAS* 25/*EL ECONOMISTA* 1,34

MALESTAR ENTRE LOS JUECES POR LA DECISIÓN DE NO DEFENDER A LLARENA

La **Asociación Profesional de la Magistratura** (APM), mayoritaria entre los jueces, emitió ayer un comunicado en el que insta al Ministerio de Justicia a ejercer “una clara y abierta defensa de la jurisdicción española”, “sin reparos”, y que “dé cumplimento a las medidas solicitadas desde el Consejo General del Poder Judicial” para dar amparo al juez Pablo Llarena ante la demanda presentada por el expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont y los exconsellers huidos. A su juicio, la respuesta del Ministerio de Justicia solo se entiende desde el “desconocimiento absoluto de los trámites procesales” o “peor aún, desde el propósito de no hacer nada”.

Además, reclama al CGPJ que “adopte las medidas necesarias” para “materializar la declaración de amparo” que realizó la semana pasada y que asegure la defensa de Llarena “en caso de inacción del Gobierno”. En caso contrario, la APM “valorará la adopción de las medidas oportunas para suplir la inacción e interesar la depuración de las responsabilidades penales y administrativas en que se hubiera podido incurrir por dicha pasividad”.

Se sumaron al comunicado las asociaciones de jueces Francisco de Vitoria y Foro Judicial Independiente, así como la Asociación de Fiscales y la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales.

25 de agosto de 2018

“Los jueces claman contra la ‘aberrante’ indefensión de Llarena”, destaca *ABC* a toda portada. “Jueces del TS acusan a Sánchez de dejar ‘vendido’ a Llarena”, destaca *EL PERIÓDICO*. “la decisión de Justicia de no defender a Llarena molesta a algunos jueces”, recoge *LA VANGUARDIA*.

Por su parte, *LA RAZÓN* resalta que “la Abogacía del Estado pidió al Gobierno contratar un letrado para Llarena” y que el Ministerio de Justicia se opuso. También *EL MUNDO* subraya este extremo y destaca que “Puigdemont ensalzó el *procés* en la demanda contra Llarena”.

Por su parte, el presidente del PP, **Pablo Casado**, exigió al Gobierno “defender al magistrado que está juzgando el golpe al Estado de los independentistas”. “Debe garantizar su seguridad frente a las amenazas que está sufriendo”, escribió en Twitter, donde anunció que el PP pedirá explicaciones en el Parlamento a los responsables de Justicia e Interior.

EL MUNDO 1,8/ABC 1,18,19/LA VANGUARDIA 14/EL PERIÓDICO 16/LA RAZÓN 1,22/AGENCIAS



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

Y ADEMÁS...

NACIONAL

- El Gobierno se desentiende de la suerte de los 116 expulsados (*EL PAÍS 16*) El Gobierno justifica las devoluciones por la forma “inaceptable” de entrar y la violencia ejercida. Cáritas y 50 ONG critican la expulsión exprés (*EL MUNDO 1,5/LA VANGUARDIA 13*) El ‘efecto llamada’ de España atrae a 50.000 africanos desde Níger (*LA RAZÓN 1,20*)
- Ascenden a 229 los migrantes rescatados en el Mar de Alborán y trasladados al puerto de Almería este viernes (*AGENCIAS*)
- El Govern dice que abre las embajadas “por legítima defensa” (*EL PAÍS 18/EL MUNDO 8/ABC 19/EL ECONOMISTA 37*)
- Torra llama a participar en “una gran Diada basada en los valores republicanos” para “encarar los próximos meses” en uno de los momentos “más delicados” de Cataluña (*AGENCIAS*)
- Batet explicará la política sobre Cataluña en el Congreso (*EL ECONOMISTA 37*)
- El Supremo deja salir de la cárcel a la exconsellera Bassa para ver a su madre, ingresada en un hospital (*LA VANGUARDIA 1,14/EL PERIÓDICO 16*)
- Puigdemont viaja a Escocia para participar en un foro internacional (*LA RAZÓN 22*)
- Colau paga a su *número dos* un viaje de trabajo y vacaciones (*EL MUNDO 9/EL PERIÓDICO 28*)
- El Gobierno valenciano se lanza a la guerra electoral por anticipado (*ABC 21*)
- Asociación de Víctimas de “O Marisquiño” culpan al alcalde de Vigo y piden su dimisión (*AGENCIAS*)
- Traslados a una cárcel vasca dos condenados por la pelea de Alsasua (*LA VANGUARDIA 13*)

25 de agosto de 2018

- La nueva cúpula de TVE “purga” a más de doce jefes de informativos en apenas dos días (*ABC 2, 60,61*)
- El hiperliderazgo de Iglesias y Montero eclipsa a Podemos (*EL PAÍS 1,18*)
- Detenido un hombre por intentar agredir a Alberto Garzón (*EL MUNDO 9*)
- El Gobierno nombra ocho embajadores pero no anuncia quién irá a Bruselas (*ABC 20/EL ECONOMISTA 38*)
- Emiratos impide a dos niños españoles viajar a nuestro país. Los abogados del padre, español, piden al Gobierno intervenir pero Exteriores no lo hace por “respeto a la independencia judicial” de Dubai (*EL MUNDO 10*)
- El ministro chileno de Relaciones Exteriores, Roberto Ampuero, declara que la visita a Chile del presidente Sánchez es una señal de la “sólida relación” bilateral, especialmente en los ámbitos político y económico (*AGENCIA EFE*)
- El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, felicita a la selección femenina sub-20, que resultó subcampeona del mundo tras perder ante Japón (1-3) en la final. “Llegar hasta aquí es el comienzo. Os queda todo un camino por recorrer y disfrutar y ahí estaremos todos con vosotras”, escribió en su cuenta de Twitter (*AGENCIAS*)

INTERNACIONAL

- La UE rechaza la presión de Italia para repartir 150 refugiados (*EL PAÍS 1,3/EL PERIÓDICO 10,11/LA RAZÓN 26,27/EL ECONOMISTA 38*)
- Trump corteja al Gobierno populista italiano para dividir a la UE (*ABC 24*)
- EEUU rechaza nuevo paquete de ayudas de la UE a Irán porque “envía el mensaje equivocado en el momento equivocado” (*AGENCIAS*)
- La OLP califica de “chantaje” decisión de EEUU de cancelar una ayuda de 200 millones de dólares para Gaza y Cisjordania (*AGENCIAS*)
- La migración de Venezuela desborda a los Gobiernos de América Latina (*EL PAÍS 4,5/EL MUNDO 14,15/LA RAZÓN 28*) Ecuador abandona el bloque bolivariano por la crisis en Venezuela (*ABC 22,23*) Un tribunal ecuatoriano anula la exigencia de pasaporte a venezolanos (*AGENCIAS*)
- Cristina Kirchner dice que “teme por su seguridad” tras el registro de sus casas (*EL MUNDO 16*)
- El Papa visita Irlanda en pleno escándalo por los abusos de la Iglesia (*TODOS*)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

OPINIÓN

POR FIN

“Todas las democracias se construyen sobre espacios simbólicos comunes con los que se identifican la mayoría de los ciudadanos”. “La Transición ofrece muchos ejemplos de estos esfuerzos de aceptación de símbolos que no eran inicialmente propios pero que se quería que fueran compartidos. Por eso, cuando la derecha llegó al poder, tenía que haber sacado los restos de Franco del Valle de los Caídos: resulta inaceptable que, en un país en el que no quedan rastros legales ni institucionales de la dictadura, su máximo representante siga enterrado con honores en un espacio imposible de encajar en la simbología democrática común”. “La exhumación de los restos de Franco llega tarde, pese a que no han faltado momentos para hacerlo”. “La fórmula del Gobierno para justificar la exhumación es un argumento que ya aparece en los informes de los de expertos y de la ONU”.

EL PAÍS 1,10. Editorial

MEJOR SER PADRES DEL PORVENIR QUE HIJOS DEL PASADO

“Poner a la opinión pública a debatir sobre Franco era el plan de los asesores de Pedro Sánchez, y hay que reconocer que lo han logrado”. “A falta de capacidad legislativa para emprender reformas, el Gobierno optó desde la elección del gabinete por el efectismo gestual y la política simbólica. A falta de escaños, se centró en el relato. Y a falta de relato programático de futuro, eligió el morbo fácil del ayer más negro en la senda divisiva incoada por Zapatero. La estrategia resulta tan incompatible con el sentido de Estado (...) como rentable para el partidismo de mirada corta: el objetivo es recuperar votos fugados a Podemos arrebatándole la bandera del antifranquismo (en diferido) y de colocar a la oposición en la incómoda tesitura de tener que comprar entero el marco socialista o bien aparentar connivencia con el franquismo”. “El cordón sanitario y la adjudicación de credenciales de facha son golosinas ya viejas pero aún demasiado atractivas para el infantilismo político que se ha adueñado de la izquierda, aunque no solo de la izquierda”.

EL MUNDO 3. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

LOS ESPAÑOLES YA ENTERRARON AL FRANQUISMO

“A nadie se le escapa que tras un buen puñado de renuncias a sus promesas (derogación de la reforma laboral, fin de las concertinas en la valla de Ceuta y de las devoluciones en caliente de inmigrantes, el impuesto a la banca o la publicación de la lista de beneficiarios de la amnistía fiscal) y atrapado en el laberinto de abrir torpemente la distensión con los golpistas catalanes, Sánchez intenta un golpe de efecto para congraciarse con el electorado de izquierdas que se tendrá que disputar con los populistas de Podemos”. “La excusa de la urgencia alegada por la vicepresidenta Calvo para justificar el desentierro por decreto se cae por su propio peso. Franco lleva 43 años allí enterrado sin que ese hecho haya sido durante este casi medio siglo motivo de especial preocupación para la inmensa mayoría de los españoles”, que “hace varias décadas que enterraron definitivamente el franquismo y se entregaron a la democracia”.

ABC 4. Editorial

LA EXHUMACIÓN DE FRANCO

“El Valle de los Caídos debería ser un lugar de respeto a todas las víctimas allí enterradas. La idea de democratizar el monumento viene de lejos y ya los gobiernos de Suárez y González formaron sendas comisiones que fracasaron. “Sin duda dignificar y democratizar un mausoleo pensado para exaltar el régimen franquista no será tarea sencilla. Darle un nuevo significado requerirá consenso, diálogo y tolerancia”. “El Valle de los Caídos debe ser un símbolo de recuerdo, conmemoración y homenaje a todas las víctimas de la Guerra Civil. La decisión de Gobierno puede que sea simbólica o un golpe de efecto, pero también es histórica porque un Estado democrático no puede tolerar formas de exaltación de una dictadura”.

LA VANGUARDIA 18. Editorial

LA IZQUIERDA ROMPE EL CONSENSO

“Presentar la exhumación de Francisco Franco del Valle de los Caídos como el momento en el que España alcanza la democracia plena es una distorsión de la realidad”. “Sánchez, que llegó al Gobierno sin programa, ha conseguido poner en el primer lugar de su agenda política aspectos ideológicos con los que marcar un terreno político venenoso”. Ahora, “se abre un proceso largo, que necesitará la conformidad de la familia, el asentimiento de la Iglesia (...), sin descartar recursos y, lo que será peor: el ejercicio: el ejercicio de tergiversación histórica en el que la izquierda, una vez más, culpa a sus adversarios de todas las causas de la Guerra Civil. La agenda política ya está marcada: ofensiva independentista en Cataluña, impedir el veto del PP en el Senado y desenterrar a Franco”.

LA RAZÓN 3. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

25 de agosto de 2018

EL GOBIERNO NO CONVENCE EN SU DEFENSA DE LA EXPULSIÓN DE 116 INMIGRANTES

“En la propia argumentación que ha utilizado el Ejecutivo de Pedro Sánchez para justificar la expulsión de 116 inmigrantes apenas 24 horas después de su salto a la valla de Ceuta está la enorme debilidad de su planteamiento”. En ningún momento el acuerdo con Marruecos habla de “una acción de respuesta o represalia ante la violencia empleada, ni otras consideraciones que en un Estado de derecho requieren pruebas, procedimientos legales y no rápidos juicios de valor”. “El Gobierno muestra un lógico nerviosismo ante la utilización que la derecha está haciendo de la inmigración. La agresividad en la frontera es material sensible que preocupa con razón, y no puede ser permitida. Pero proclamarse partidario de una política europea de inmigración que permita defender las fronteras y respetar los derechos humanos no debe ser una cuestión de palabras o de gestos valiosos, como la recepción del *Aquarius*, sino de hechos. La expulsión exprés de los 116 no es uno de ellos”.

EL PAÍS 10. Editorial

LA CAUSA DE LLARENA ES LA CAUSA DEL ESTADO

“Sorprende y decepciona la decisión del Ministerio de Justicia de no asumir la defensa del juez Pablo Llarena tras la demanda interpuesta contra él por Carles Puigdemont en Bélgica”. “De Bélgica esperamos ya poco, pero del Gobierno de España tenemos derecho a esperar que no compre las burdas patrañas de la propaganda separatista, según las cuales Llarena quedaría invalidado como juez instructor por opinar que España es una democracia plena”. “¿Es que el departamento que dirige Dolores Delgado no se da cuenta de que la causa de Llarena es la causa del Estado, y de que defender al juez de las maniobras torticeras de Puigdemont también equivale a defender la soberanía jurisdiccional de España y la integridad de la Nación? Sospechamos que sí, y que Delgado contradice el amparo concedido al instructor por el Consejo General del Poder Judicial –y recomendado por la Abogacía del Estado- por desleal conveniencia política, puesto que sí lo exige la garrafal estrategia de apaciguamiento adoptada por Pedro Sánchez”.

EL MUNDO 3. Editorial

El debido apoyo a un gran juez (*LA RAZÓN 3. Suelto*) “Frente al ataque premeditado y gratuito contra el magistrado Pablo Llarena por parte de los separatistas catalanes procesados por rebelión, el Gobierno español debería haber adoptado una posición clara de respaldo y defensa del juez, sin escudarse en formalidades que no vienen al caso”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

opinión

Y ADEMÁS...

- **Un atropello disfrazado** (*EL MUNDO 3. Suelto*) “Ante la polvareda que el PSOE ha levantado con su intento de torear el paso del techo de gasto por el Senado vía *decretazo*, Sánchez ha optado por hacerlo bajo la tramitación exprés de una proposición de ley”.
- **La purga en RTVE** (*ABC 4. Editorial*) “Esta ‘operación limpieza’ en Torrespaña recuerda bastante a lo ocurrido con las decenas de embajadores removidos de sus puestos cuyos nombramientos fueron paralizados en bloque aunque ya habían obtenido el plázet. Parece que el llamado ‘Gobierno bonito’, encastillado en un sectarismo que causa bochorno, tiene la purga preventiva como procedimiento”.
- **Nubes sobre el turismo** (*LA VANGUARDIA 18. Editorial*) Lo que está claro es que “la evolución del turismo merece una profunda reflexión por parte de todos”.
- **Hay que mantener el control del déficit** (*LA RAZÓN 3. Suelto*) “La barra libre de gasto que propone Podemos, en una estrategia puramente clientelista, está reñida con la lógica económica y con los compromisos adquiridos”.
- **Mucha cautela al replantear carteras y estrategias de inversión** (*CINCO DÍAS 7. Editorial*)
- **Más dificultades para el automóvil** (*EL ECONOMISTA 3. Editorial*)
- **El Nasdaq aún puede impulsar Wall Street** (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*)
- **El pernicioso legado de Currás en Día** (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*)
- **Viaje a Irlanda en medio de la tormenta** (*EL PERIÓDICO 6. Editorial*) “Al Papa le corresponde acabar con las estructuras y la mentalidad que han hecho posibles delitos ignominiosos”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

ECONOMÍA

POWELL DESOYE A TRUMP Y DEFIENDE LA SUBIDA “GRADUAL” DE TIPOS

El presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, defendió ayer la estrategia de una subida “gradual” de tipos de interés que desde hace meses sigue la institución que lidera, frente a las recientes críticas del presidente, Donald Trump. En su participación en el foro de debate sobre política monetaria que se celebra en Jackson Hole, Powell reiteró su optimismo sobre la sólida actividad económica del país, y aseguró que no se ve “un elevado riesgo de sobrecalentamiento” en la economía, pese al repunte de la inflación en los últimos meses.

Powell señaló que la Reserva Federal se enfrenta a dos grandes riesgos: “moverse demasiado rápido y acortar la expansión de forma innecesaria o hacerlo demasiado lento y arriesgarse a una situación de sobrecalentamiento que desestabilice las cosas”.

EL PAÍS 38/EL MUNDO 34/ABC 29/LA VANGUARDIA 45/LA RAZÓN 31/CINCO DÍAS 1,13/EL ECONOMISTA 40

LAS PERNOCTACIONES HOTELERA BAJAN UN 2,2% EN JULIO

Los hoteles españoles registraron 42,6 millones de pernoctaciones el pasado mes de julio, lo que supone un 2,2% menos que en el mismo mes de 2017, según los datos difundidos ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Se trata de la primera caída en un mes de julio desde 2014. También cayó levemente la estancia media y los precios crecieron apenas un 1,2%, muy por debajo del año pasado.

La caída de las pernoctaciones se nota especialmente entre los extranjeros, con un descenso del 2,7% respecto a julio del año pasado, mientras que la bajada es del 1,1% entre los residentes.

EL PAÍS destaca que “los hoteles frenan sus precios ante la caída de la demanda”. *EL PERIÓDICO* habla de “freno en la actividad hotelera en España”. Por su parte, *LA VANGUARDIA* resalta que “las estancias en hoteles caen un 6,5% en Catalunya”, el triple que la media española. *EL ECONOMISTA* apunta que “el turismo nacional baja con fuerza en Cataluña”.

EL PAÍS 39/ABC 30/LA VANGUARDIA 43/EL PERIÓDICO 18,19/CINCO DÍAS 20/EL ECONOMISTA 37/AGENCIAS



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

25 de agosto de 2018

Y ADEMÁS...

- Los inversores extranjeros y el BCE controlan el 70% de la deuda pública (*ABC 2,28,29*)
- Sin acuerdo por el momento entre El Corte Inglés y Gimeno (*EL MUNDO 33/LA RAZÓN 32*) Las Álvarez comparten con Gimeno el 88% de los ganados en El Corte Inglés (*EL ECONOMISTA 1,15*)
- Día despide a su consejero delegado, Ricardo Currás (Todos)
- Inversores mexicanos del Popular lanzan dos arbitrajes contra España (*EL PAÍS 39/EL MUNDO 34/ABC 30*)
- Ryanair cobrará por las maletas de mano (*EL PAÍS 39*) Los directivos de Ryanair han dejado de ganar casi 34 millones de euros por las huelgas (*EL MUNDO 32,33*)
- El motor triplica las automatriculaciones en agosto para sortear la tasa ambiental (*EL ECONOMISTA 8*)
- Italia quiere convertir el sur en un paraíso fiscal para jubilados (*ABC 30*)
- El BCE inicia la renovación de su cúpula, que culminará en un año (*EL PAÍS 38/LA VANGUARDIA 43*)
- La prima de riesgo cierra en 105 puntos básicos (*EL ECONOMISTA 1*)
- El Ibex 35 sube un 0,23%, hasta los 9.589,50 puntos (Todos)
- Wall Street cierra con una subida del 0,52% en el Dow Jones, hasta los 25.790,35 puntos. El S&P sumó un 0,62% para terminar en 2.874,69 puntos, mientras que el Nasdaq avanzó un 0,86% y se situó en 7.945,98 puntos (Agencias)
- El crudo *Brent* sube un 1,40%, hasta los 75,79 dólares el barril. El *Texas* sube un 1,31% y cierra en 68,72 dólares (Agencias)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

economía



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

EL PAÍS

EL PERIÓDICO GLOBAL

www.elpais.com

SÁBADO 25 DE AGOSTO DE 2018 | Año XLIII | Número 15.020 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros



Las curas entraban ayer a la Basílica del Valle de los Caídos. / www.elpais.com

El Papa llega a Irlanda en plena polémica por los abusos sexuales

DANIEL VERDÚ, **Mama**
En plena polémica sobre los abusos sexuales por parte de religiosos de Pennsylvania, el papa Francisco llega hoy a Irlanda, donde el asunto levanta ampollas, una especie de zona cero de este episodio negro. Un informe oficial que tardó 10 años en llevarse a cabo reveló que más de 25.000 menores habían sido violados por cerca de 400 sacerdotes durante 81 años (de 1914 a 2005). Aun hoy las víctimas siguen exigiendo a la Iglesia medidas concretas de castigo. **Página 7**

Los restos de Franco saldrán del Valle de los Caídos 43 años después

"Un dictador no puede tener una tumba de Estado en una democracia", asegura la vicepresidenta Carmen Calvo

CARLOS E. CUE, **Madrid**
El 23 de noviembre de 1975, Francisco Franco fue enterrado en el Valle de los Caídos. Sus restos saldrán de ahí antes de tres meses, es decir, 43 años después. Así lo decidió ayer el Gobierno de Pedro Sánchez. "Es urgente porque vamos tarde. Un dictador no puede tener una tumba de Estado en una democracia consolidada como la española. Es inconcebible", sentenció

la vicepresidenta, Carmen Calvo. Todo terminará a antes del 6 de diciembre, cuando se cumplen 40 años de la aprobación de la Constitución. El Gobierno ha tenido dos meses para pensar muy bien un decreto histórico. El texto solo cambia un artículo de la Ley de Memoria Histórica, el 16, para dictaminar que "en el Valle de los Caídos solo podrán yacer los restos mortales de personas fallecidas a consecuencia de la Guerra Civil, como lugar de conmemoración, recuerdo y homenaje a las víctimas". Por eso, Franco, que murió en la cama 40 años después de terminar la guerra, tiene que ser exhumado. **Página 10**

EDITORIAL
Por fin

Página 12 y 16

La UE rechaza la presión de Italia para repartir 150 refugiados

Los emigrantes llevan cuatro días atrapados en un barco en Catania

Á. SÁNCHEZ / **L. PACHO**
Bruselas / Roma
Europa no acuerda el reparto de los 150 refugiados que, según los rumores desmentados proceden de Somalia y Eritrea, países en guerra. Los inmigrantes llevan ya cuatro días en Catania a bordo del Diciotti. **Página 3**

ADemás

El hiperliderazgo de Iglesias y Montero eclipsa a Podemos

La ausencia de Pablo Iglesias e Irene Montero por razones personales ha dejado un vacío en Podemos. El partido se resiente de su hiperliderazgo. **Página 5**

Babelia



La historiografía relata el mundo globalizado

Rectina

Algas, insectos, filete vegano... ¿Qué comemos mañana?

idealista
como en casa,
nada



Subcampeonas de oro

La selección sub-20 pierde la final con Japón en un esperanzador torneo

NADIA TRONCHONI, **Vannes**
La selección de fútbol sub-20 perdió ayer contra Japón (3-1) la final del Mundial y, sin embargo, deja un gran sabor de boca. Con este éxito, el deporte femenino español empieza una nueva barrera y alcanza la élite también en el fútbol. **Página 21**



EL PAÍS

presenta:

El último

hit

en

auriculares

inalámbricos

¿Qué comemos mañana?



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

500 ESPECIAL En La Otra Crónica siempre «llevamos algo de quien ya te imaginas». Celebramos 500 números con 50 portadas exclusivas

ROMANCE Manuel Valls también encuentra el amor en España. Confirmamos su relación con Susana Gallardo

YO JEANNE DAMAS La 'influencer' parisina delecta los grandes éxitos de la moda

SÁBADO **EL MUNDO**

SÁBADO 25 DE AGOSTO DE 2018
AÑO XVII, NÚMERO 18477
EDICIÓN NACIONAL
PRECIO 2 €

«Crees que estás escapando y tropiezas contigo mismo. El rodeo más largo es el camino más corto a casa (James Joyce)»

Sánchez se salta los plazos y retrasa sin fecha el Presupuesto

Inicia un trámite de varios meses para reformar la Ley de Estabilidad Presupuestaria y regatear la mayoría del PP en el Senado ▶ Incumple la obligación de presentar ya la senda de déficit

ALVARO CARVALHAL MADRID
«Llegamos muy ajustadamente o no». El Gobierno asumió ayer que tendrá que saltarse todos los plazos marcados y retrasar la aprobación de los Presupuestos. Prescindiblemente hasta principios de 2019. El motivo es que ha dado prioridad a reformar primero la Ley de Estabilidad Presupuestaria para quitar al Senado su capacidad de vetar la senda de déficit y regatear así la mayoría absoluta del PP en la Cámara Alta. Por ello, ni presentará la senda de déficit el lunes «como debía» ni los Presu-

▶ **Cáritas y 50 ONG censuran la expulsión exprés de los 116 inmigrantes** PÁGINA 5

puestos antes del 30 de septiembre «como dice la Constitución». La justificación es que, salvando el veto del PP, el Estado podrá gastar hasta 6.000 millones de euros gracias al nuevo techo de gasto pactado con Bruselas. «Desde luego merecen la pena los trámites previos, incluido que no firmemos a ningún plazo puntual concreto», afirmó la vicepresidente, Carmen Calvo. PÁGINA 4



Vendedores ambulantes esperan en la aldea brasileña de Pacaima, junto a la frontera venezolana. ANSA/REUTERS

El Gobierno da un ultimátum a la familia de Franco para decidir dónde le enterrarán

MARIBOL HERNÁNDEZ MADRID
El Gobierno materializó ayer su intención de exhumar los restos de Franco para sacar su tumba del Valle de los Caídos. El Consejo de Ministros aprobó un decreto-ley con el que dará un plazo de 15 días a la familia del dictador para decir dónde quiere que sea enterrado, iniciando así un proceso que pretende que finalice antes de que concluya este año. PÁGINA 6 / EDITORIAL EN PÁGINA 2

La Abogacía del Estado conminó a Justicia a que defendiera al juez Llarena

FOR MARISA RECUEVO PÁGINA 10

PAPEL DE VERANO 'El Gatopardo', historia de una manipulación

FOR JORGE DEL PALACIO PÁG. 17

CRIANZA 2014

Marqués de Cáceres

RIOJA
CRIANZA 2014

93
GUÍA WINE&SPIRITS 2018

El Alma de nuestra Tierra

EL MUNDO, TESTIGO DEL ÉXODO DE LOS VENEZOLANOS

«Al menos aquí podemos comer todos los días»

Cientos de personas cruzan la frontera con Brasil a diario

JOAN ROYO GUAL
PACAIMA (BRASIL)
CORRENTES CONVERGENTES

a Brasil, en su huida del hambre y la miseria. Tras los ataques xenófobos de hace una semana, que provocaron 11 heridos, el clima de tensión y miedo se interpone entre desplazados y locales. PÁGINA 14

badi

Alquiler de habitaciones por meses de forma segura

badi.com

actualidad

25 de agosto de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

MÁRQUENOS | 200 euros | Con Muga hoy (venta conjunta e inseparable) | Año CCXVIII | Número 31.914

25 A
1ª EDICIÓN
ABC
nacional

2018 Sábado

ABC.es

ABC

LOS JUECES CLAMAN CONTRA LA «ABERRANTE» INDEFENSIÓN DE LLARENA

Miembros del CGPJ y la asociación mayoritaria de la Magistratura alertan de que la decisión del Gobierno de dejar indefenso al juez del 1-O ante las tretas de Puigdemont atenta contra la soberanía jurisdiccional española

[Enfoque y páginas 10-19]

www.gova.es

AGUA DE COCO 100% PURA

COCONUT WATER

El juez Pablo Llarena, instructor de la causa en el Supremo contra los políticos del 1-O

© 2018 ABC. Todos los derechos reservados. ABC

25 de agosto de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

SÁBADO, 25 DE AGOSTO DE 2018 / Número 49.189 www.lavanguardia.com 1,50 euros • Edición nocturna 0,45 € • Plasma 11,45 € • 40 leí 6,45 € • 11 leí 11,45 €

LA VANGUARDIA

FUNDADA EN 1881 POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ

Netflix, la revolución del consumo audiovisual **CULTURA 15**

La selección femenina, subcampeona del Mundial sub-20 **DEPORTES 39**

Mendoza y Pérez-Reverte abren el curso literario **CULTURA 30**

Las estancias en hoteles caen un 6,5% en Catalunya

► Las permotaciones bajan en julio casi el triple que la media española ► Vienen menos turistas del resto de España, y crecen Turquía y Egipto **ECONOMÍA 43 Y EDITORIAL**



Prohibido ir en bici por la acera. Tras una moratoria de 18 meses, el Ayuntamiento de Barcelona prohibirá a partir de enero circular por las aceras si el ancho es inferior a cinco metros, como en la foto captada ayer en Via Laietana. **VIVIEN 1**

El proceso para exhumar a Franco acabará antes de fin de año

► El Gobierno aprueba el decreto para modificar la ley de Memoria Histórica

El Gobierno aprobó ayer el decreto ley para cambiar la ley de Memoria Histórica y dar cobertura a la exhumación de Franco. El texto se tramitará ahora en el Congreso como proyecto de ley, y el traslado de los restos del dictador se hará antes de fin de año. **POLÍTICA 11 Y EDITORIAL**

El Supremo deja salir a la exconsellera Bassa para ver a su madre

► La ex titular de Treball sólo tendrá dos horas para acudir al hospital **POLÍTICA 14**

HOY Y MAÑANA

'ENTREN TU MENTE'
24 preguntas
y respuestas
PARA ENTENDER
EL MUNDO II

7,95 € • según del día

PREMIOS NOBEL DE LITERATURA
10.º entrega:
"GIRANI
PARALELO"

6,95 € • según del día

El contable de Trump coopera con la justicia

► Weisselberg, que conoce los negocios del presidente, contará los pagos a dos mujeres

Cluden las tracciones en el entorno de Trump. Después de que su abogado lo acusara de financiación ilegal de la campaña, el jefe de finanzas cooperará con la justicia sobre el pago a dos mujeres para no dafiar sus opciones electorales. **INTERNACIONAL 7**

idealista
como en casa,
nada

Liceu 20



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

más verano Arte secreto Diez obras magnas en Catalunya

más deporte Japón frustra el sueño español en el Mundial femenino sub-20

1,50 € CUORE 1€ MONTAÑO 0,95€ NOVELA HISTÓRICA 5,95€ FILOSOFÍA 9,95€ SÁBADO 25 DE AGOSTO DEL 2018 CONSEJILLER DE GENT 405-427 BARCELONA. TEL. 93 286.53.53 www.elperiodico.com www.grupozeta.es DIRECTOR ENRIQUE HERNÁNDEZ

el Periódico de Catalunya sá. 25 PARA GENTE COMPROMETIDA

ORDEN PARA EXHUMAR A FRANCO A FINAL DE AÑO PANORAMA • Páginas 14 y 15

Dignidad histórica

El Ejecutivo da 15 días a la familia del dictador antes de iniciar el proceso y se hará cargo del cuerpo si esta rehúsa

El Gobierno justifica la urgencia del decreto ley porque el tirano «no puede tener una tumba de Estado»

EL CATOLICISMO, EN HORAS BAJAS

Los abusos de la Iglesia persiguen al Papa

El Pontífice llega a Irlanda bajo el escándalo de un millar de depredaciones en EEUU

«No, padre», los abusos sexuales en Pensilvania

TEMA DEL DÍA • Páginas 2 a 5 y editorial Preparativos para la llegada del Papa a Dublín, ayer.

Los ciclistas no podrán circular por las aceras de Barcelona

COSAS DE LA VIDA • Página 29 y editorial

Batacazo de la actividad hotelera en Tarragona en julio

ECONOMÍA • Páginas 18 y 19

SoriaNatural
EFICACIA Y CALIDAD
plantas medicinales • alimentación ecológica
alimentación especial • complementos alimenticios

www.sorianatural.es



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

DIARIO INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN GENERAL SÁBADO 25 DE AGOSTO DE 2018 • Año XXI • 7276 PÁGINAS • 2 EUROS CON IVA • EDICIÓN NACIONAL

Suplemento de 24 páginas «La Razón del Verano», en el interior

Hoy, con LA RAZÓN,
la revista «QUE ME DICES»

LA RAZÓN

EL GOBIERNO ARGUMENTA LA URGENCIA EN QUE PARA LA SOCIEDAD ES «INAPLAZABLE» EDIT. VP_30 a D'

Franco será exhumado antes de fin de año porque «vamos tarde»

El Ejecutivo dará a la familia 15 días para que decida el destino de los restos o lo hará Moncloa

Cambia la Ley de Memoria Histórica para que en el Valle sólo haya víctimas de la guerra

La entrevista: *Franco Franco*, hijo del dictador

«Nos haremos cargo de nuestro abuelo y no contemplamos El Pardo por seguridad»

Afirma que «gastar dinero en contra de un Gobierno es perder el tiempo»



La vicepresidenta Carmen Calvo, ayer tras el Consejo de Ministros



SIN APOYO DE EJECUTIVO

La Abogacía del Estado pidió al Gobierno contratar un letrado para Llerena

Jueces del Supremo lamentan que Justicia lo deje «enredado»

El CGPJ solicitó al Gobierno ayuda jurídica para el magistrado Pablo Llerena en relación a la demanda civil promovida contra él por Puigdemont. La Abogacía del Estado apoyó esta iniciativa pero el Ministerio de Justicia se opuso a la propuesta.

Puigdemont abandona Bruselas y viaja a Escocia para un coloquio p.21

CAMBIO DE RUTAS

El «efecto llamada» de España atrae a 50.000 africanos desde Níger

Salvini, tras la expulsión en Ceuta: «Si lo hago yo soy un racista» p.20 y 26

Verificación de la información en el artículo de Franco Franco: https://www.elpais.com/web/internacional/franco-franco-20180823.html

HESIC
BUSINESS & MARKETING SCHOOL
INICIO SEPTIEMBRE-OCTUBRE 2018
MBA's MASTERS ECONOMÍA DIGITAL 100%
esic.edu/postgrado - 91 452 41 00

A un paso del sueño en el Mundial Sub'20
Las chicas de oro consiguen la plata ante Japón p.42



Crucero por el Mediterráneo desde Barcelona
8 días | 7 noches
Septiembre
Todo incluido en bebidas
529€

VIAJES El Corte Inglés



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

Fin de semana / 25 y 26 de agosto de 2018 | Año XLII | Número 11.709

1,60 €

/ **Mercados.** Powell seguirá con la subida de tipos pese a Trump —P12-13
/ **Fondos.** Luces y sombras de una gestión muy activa por **Marta Díaz-Pardo** —P6
/ **Sean Darby:** “En Jefferies nos gustan las mineras y las petroleras” —P14
/ **Fortuna.** ¿Cuántos consejeros del Ibex vienen del extranjero? —P26-27



Día cambia por sorpresa a su consejero delegado y se dispara en Bolsa

—P10

De sorprender al viernes al mercado con la distribución fulgurante de su consejero delegado, Ricardo Curió, tras diez años en el cargo, Luccioni se resalta dos años detrás de la decisión. La respuesta en Bolsa fue tan rápida y la acción se disparó un 170, para

cerrar con una subida del 50, la mayor del Ibex. A Curió le sucedió Antonio Coto, responsable de la división exterior de Eia en Argentina, Brasil, y con una trayectoria de tres décadas en la empresa. El grupo anunció un nuevo plan estratégico para el año

Del Valle presenta el primer proceso de arbitraje contra España por Popular

—P22

El grupo de inversores mercenarios, antiguos accionistas de Popular, encabezados por Antonio del Valle ha iniciado un arbitraje internacional contra España ante el Ciudad para pedir compensaciones por la pérdida de su inversión del 4% en el banco.

El plan de Sánchez retrasa casi hasta las autonómicas los Presupuestos

—P25

Burgos y Álava buscan soluciones al agujero que deja el cierre de Garoña

—P25

La nueva manera de invertir.

investMe

Descúbrelo en www.inbestme.com

actualidad



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

elEconomista.es

SABADO Y DOMINGO 25 DE AGOSTO DE 2018 EL DIARIO DE LOS QUE TOMAN DECISIONES AÑO XVII Nº 3.838 SEGUNDA EDICIÓN Precio: 2,20€

El nuevo equipo económico del PP, partidario de rebajar los impuestos
PÁG. 35

Powell se erige en faro para Wall Street en Jackson Hole al mantener la ruta de la subida de tipos
PÁG. 40



Las retiradas son victorias para Trump
Por Anatole Kaletsky Economista y copresidente de Global Diagonomics PÁG. 4
Estado de la nación: demagogia y populismo
Por Miguel Ángel Bernal Alonso Profesor de la Fundación de Estudios Financieros PÁG. 6
Venezuela: el fin de la crisis queda lejos
Por Philippe Waechter Economista jefe de Ostrum Asset Management PÁG. 7

El dueño de Dia planea sacarla de bolsa y cesa a la dirección

Se espera que el ruso Fridman lance una opa en 2019 tras sustituir a Currás

PÁG. 34

LA FIERA DEL NASDAQ EXIGE UN 11% MÁS DE BENEFICIOS ANUALES

El continuo ataque a máximos históricos de Wall Street pasa por la tecnología. Para no defraudar, sus ganancias tienen que mejorar solo doble dígito. ECIBOLSA PÁGS. 6 y 7



LA FÓRMULA PARA GANAR EL 10% FRENTE AL -5 DEL IBEX ECIBOLSA PÁGS. 8 y 9



Reformar la Ley de Estabilidad bloquea techo de gasto y Presupuestos

Ambas asignaciones quedan aplazadas 'sine die'
Los Presupuestos Generales del Estado para 2019 y el déficit anual máximo quedan bloqueados sine die al plantearse la Reforma de la Ley de Estabilidad, que pretenden sacar adelante el Gobierno y sus aliados. PÁG. 34

ARTÍCULO DEL DIRECTOR
El uso y el abuso del 'dedazo' PÁG. 2

Mercedos	CatvaBank
▲ Ibx 35	+0,23%
▲ Eurostoxx 50	+0,24%
Eco10	+0,24%
Eco30	+0,19%
Prima de riesgo	105 (-2)

Las matriculaciones se triplican en agosto por la tasa ambiental

España lidera la caída de ventas de diésel en el año en Europa

El motor está a un paso de cerrar su mejor agosto desde el año 2006, cuando se matricularon 100.000 vehículos. En un momento marcado por la ofensiva contra el diésel y las limitaciones al coche privado, las matriculaciones se han disparado un 40 por ciento en lo que va de

mes hasta los 58.563 turismos y las previsiones del sector es que éstas se aceleren en los próximos días hasta superar el récord de hace doce años. El crecimiento esconde la estrategia de concesionarios y fabricantes para sonar el nuevo impuesto medioambiental. PÁGS. 8 a 12

Análisis
Un motor de crecimiento sostenible

Por Raúl Blanco Sociólogo general de Industria y Pyme PÁG. 13

Las Álvarez comparten con Gimeno el 88% de lo ganado en El Corte Inglés

La reparte en tres años 24,9 millones

Las hermanas Marta y Cristina Álvarez no han sometido a una auditoría financiera al ex presidente de El Corte Inglés Dínas Gimeno, tal y como éste había denunciado. Carrera de Valores Iosa, la sociedad patrimonial que com-

parten, ha repartido en los últimos años 24,9 millones en concepto de dividendos con cargo a resultados y reservas. Esa cifra supone el 88,5 por ciento de lo que ha recibido a su vez vía dividendos de El Corte Inglés. PÁG. 15

Otoño de tormenta para la UE tras una década de crisis
Italia la década comercial y el Brexit auguran turbulencias PÁG. 31



El turismo nacional baja con fuerza en Cataluña
El número de viajeros españoles cae un 7,2% en julio PÁG. 17



Los 'Millennials' se cuecen en la inflación mexicana PÁG. 13



actualidad